

Herzlichen Dank

Wir bedanken uns für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Maya Wanzenried-Brennwalder

1940 bis 2017

erfahren durften. Die Verbundenheit mit allen, die Maya in ihrem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind, gibt uns Trost in der Zeit des Loslassens.

Herzlich danken möchten wir für die Blumen und Spenden zu Gunsten der Stiftung Sternschnuppe sowie die vielen mitfühlenden Worte, die uns an der Trauerfeier und in den Karten zuteilwurden.

Besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Karolina Huber und dem Singkreis Wohlen für die berührende Trauerfeier sowie den Pflgeteams im Altersheim Hausmatte, im Spital Tiefenau, im Haus für Pflege sowie im Domicil Wildermettpark für die einfühlsame Pflege. Wir hatten stets das Gefühl, Maya sei gut aufgehoben.

Wohlen, im Mai 2017

Die Trauerfamilie